



#FUETENCENCIA

Este 24 de junio se recibió en La Moneda al Rey Felipe y la Reina Matilde de Bélgica, en el marco de su Visita de Estado a Chile. Chile y Bélgica mantienen una profunda amistad que ha perdurado por casi dos siglos, y hoy esta relación se proyecta con renovada vitalidad, lo que, sin duda, se verá fortalecido con esta visita, en beneficio de ambos pueblos. Esto generó una serie de publicaciones de las redes institucionales del Estado de Chile en X.

**Gabriel Boric Font**

@GabrielBoric

*Recibimos en La Moneda al Rey Felipe y la Reina Matilde de Bélgica, en el marco de su Visita de Estado en nuestro país. Chile y Bélgica sostienen una profunda amistad que se extiende por casi dos siglos y que hoy se proyecta con una renovada vitalidad que, sin duda, se verá fortalecida con esta visita en beneficio de nuestros pueblos.*

**Presidencia de Chile**

@Presidencia\_cl

*Esta mañana, en el Palacio de La Moneda, el Presidente Gabriel Boric recibió al Rey Felipe y a la Reina Matilde de Bélgica, junto a su comitiva oficial, en el marco de la Visita de Estado que están realizando en Chile. Durante el encuentro, se realizó una reunión ampliada con las delegaciones de ambos países, con el objetivo de reforzar los vínculos políticos entre Chile y Bélgica y abordar posibilidades de cooperación en diversas materias.*

**Diputadas y Diputados de Chile**

@Camara\_cl

*El Presidente de la Cámara, José Miguel Castro, recibe al Rey Felipe y la Reina Matilde de Bélgica. Los acompañan diputadas y diputados de las comisiones de Defensa y RREE y del Grupo Interparlamentario Binacional Chileno - Belga.*

**Francisco Chahuán**

@chahuan

*Con el rey Felipe de Bélgica, en una visita histórica de un monarca de dicho país, después de 60 años. Con quienes tenemos relaciones diplomáticas desde el año 1832 cuando se nombró al primer cónsul general en Valparaíso. Trabajando para potenciar nuestra relación bilateral.*